
会議録 

会 議 の 名 称 令和元年度第２回あま市社会教育審議会 

開 催 日 時 令和２年２月２５日（火）午前１０時から 

開 催 場 所 美和公民館 ２階会議室 

議 題 
１ 令和元年度生涯学習事業中間報告について 

２ 令和２年度生涯学習事業計画（案）について 

会 議 資 料 

会議資料（PDF） 

・資料 1 令和元年度 社会教育事業中間報告 

・資料 2 令和元年度 社会体育事業中間報告 

・資料 3 令和元年度 文化振興事業中間報告 

・資料 4 令和２年度 社会教育事業計画（案） 

・資料 5 令和２年度 社会体育事業計画（案） 

・資料 6 令和２年度 文化振興事業計画（案） 

公 開 ・ 非 公 開 の 別 

(非公開の場合はその理由) 
 公開 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
 ０人 

出 席 委 員 
寺尾すみ子、近藤哲夫、大西純滋、林 弘樹、石川文代、   

石塚建伸、林 文博、村上千代子、佐藤典子 

欠 席 委 員 ３人 

事 務 局 

（教育委員会）松永裕和教育長 

（教育部）吉川 誠教育部長 

（事務局）鎌倉崇志生涯学習課長、神戸親次スポーツ課長、 

平野 誠生涯学習課主幹、近藤 博生涯学習課主幹、 

堀田拡二スポーツ課主幹、担当職員４名 

会議の経過 

１ 令和元年度生涯学習事業中間報告について 

  社会教育事業中間報告について、社会教育担当より報告 

社会体育事業中間報告について、スポーツ担当より報告 

文化振興事業中間報告について、文化振興担当、社会教育担当より説明 

 

 



２ 令和２年度生涯学習事業計画（案）について 

  社会教育事業計画（案）について、社会教育担当より説明 

社会体育事業計画（案）について、スポーツ担当より説明 

 文化振興事業計画（案）について、文化振興担当、社会教育担当より説明 

（会長） 

  令和２年度生涯学習事業計画（案）について、承認していただけますか。 

 （委員） 

  承認。 

 

＜主な質疑応答＞ 

 （委員） 

  「あま発未来創造塾」について、参加人数と任期を教えていただきたい。成果物などが

あれば教えていただきたい。 

 （事務局） 

  登録メンバーは 37 名です。今年度と昨年度の成人式実行委員に加えて、もっと若い世

代の参加もありました。成果物はまだございませんが、若い人たちで何ができるのかを

考え、市が後押しをする。2、3 年後には成果物として、なにか形になれば良いと考え

ております。 

 （委員） 

  若い人たちも地域に根を下ろしている人がたくさんいると分かった。若い人たちが自分

の言葉で地域に発信できるということで、大切な活動だと思う。 

 

 （委員） 

 七宝公民館の「親子パン作り」「親子お菓子作り」が美和公民館で行われたのは、どう

いうことか。 

（事務局） 

  七宝公民館の事業ですが調理室が廃止となりましたので、美和公民館を実施会場とした

ということです。 

 

 （委員） 

  文化振興事業の中で、定員が 20名の教室で、それぞれ参加が 3名と 5名で実施したと

なっている。今後もこれだけの定員の枠で、たとえ一人でも教室をやるのか。 

（事務局） 

講師と相談をして、一人でも参加希望があればやらせて欲しいということで、実施しま

した。 

（委員） 

それぞれの場所で、これだけのキャパのところに 3 名、5 名しかいらっしゃらないとい

うのは、講師の先生はそう言ってくださるかもわからないですが、いろいろな面を考え

ると考え直したほうがいいと思う。 



（委員） 

 子ども・若者支援のところで、対象が 15歳から 39歳となっている。危険な引きこもり     

 も実際にはいると思うが、非常時の人数配置というのはどう考えているか。 

（事務局） 

 相談員は常時一名ですので、我々職員も安全面においては気を付けます。 

 （委員） 

  非常に深刻な内容もあると思う。相談員の安全面に配慮をするように。 

 

                                    以上 

 


